
第１８９回教育研究評議会議事要旨 

  

日    時： 令和元年５月２１日（火） ９：４０～１０：４３ 

場    所： 医学部本館６階 第一会議室 

出 席 者： 岡，古賀，田中，小坂，福田，堀，根ヶ山，白井，三浦，杉野，鍋山，高木，丹，

兵藤，野崎，谷澤，堤，小林，佐藤，レール，葛，福代，岩田，藤澤，脇條，吉村，

有村，増本，野垣，山田，宮田，度会，川﨑 

ｵﾌﾞｻﾞｰﾊﾞｰ： 土谷，三石 

  

議 題：  

Ⅰ．議事要旨の確認 

  学長から，第１８８回教育研究評議会議事要旨の確認があり，原案のとおり承認された。 

 

Ⅱ．審議事項 

 １．学長選考会議委員の選考について 

学長から，学長選考会議委員の選考について，審議資料１に基づき説明があり，審議の結

果，原案のとおり了承された。 

  

Ⅲ．報告事項 

 １．教員選考報告について 

    学長から，教員選考報告について，報告資料１に基づき報告があった。 

 

 ２．客員教授の名称付与について 

    学長から，客員教授の名称付与について，報告資料２に基づき報告があった。 

 

 ３．令和２年度における教員人事の基本方針について 

    古賀理事から，令和２年度における教員人事の基本方針について，報告資料３に基づき

報告があり，令和２年度の昇任人事計画について，６月末までに提出するよう依頼があっ

た。 

 

 ４．第３期中期計画の進捗状況について 

    古賀理事から，第３期中期計画の進捗状況について，報告資料４に基づき説明があった。

    併せて，各理事及び部局へ，中期計画の８０％達成を目指し努力すると共に，資料作成に

ついて引き続き協力いただきたい旨依頼があった。 

 

 ５．山口大学基金寄附状況について 

    古賀理事から，山口大学基金寄附状況について，報告資料５に基づき説明があった。 

    現況では，寄附金が純減している状況であり，学生の留学支援制度等の継続のため，重ね

て教職員からの寄附への協力依頼があった。 

 

 ６．運営費交付金の配分に係る評価結果（KPI・共通）について 

    小坂理事から，運営費交付金の配分に係る評価結果（KPI・共通）について，報告資料６

に基づき報告があった。 

    評価結果を踏まえ，特に外部資金獲得実績，若手研究者比率を重点的に強化するよう，各

部局へ協力依頼があった。 

 

 

 



 ７．２０１９年度学長戦略経費について 

    小坂理事から，２０１９年度学長戦略経費について，報告資料７に基づき報告があった。

 

 ８．国際交流協定について 

    三浦副学長から，国際交流協定の更新について，報告資料８に基づき報告があった。 

    併せて，ベトナムの MOET について，代替のプログラムの設立があるか情報収集している

旨説明があった。 

 

 ９．学生の身分について 

    学生の身分について，報告資料９に基づき，当該学生の所属部局長から報告があった。 

 

 10．教職センターの活動状況について 

    丹教職センター長から，教職センターの活動状況について，報告資料 10 に基づき報告が

あった。 

 

 11．その他 

    古賀理事から，令和元年５月１４日開催の部局長会議にて報告した情報セキュリティイ

ンシデントについて，学生のアカウント発行のタイムラグが直接の原因ではない旨報告が

あった。 

 

 

【配布資料】 

＜参考資料＞ 

  第１８８回教育研究評議会議事要旨（案） 

 

＜審議資料＞ 

１ 学長選考会議委員＜学内委員＞（案） 

 

＜報告資料＞ 

１ 教員選考報告書 

２ 客員教授（新規）選考報告書 

３ 令和２年度における教員人事の基本方針について 

４ 第３期中期計画の進捗状況について 

５ 山口大学基金寄附状況について 

６ 運営費交付金の配分に係る評価結果（KPI・共通）について 

７ 2019 年度学長戦略経費について 

８ 国際交流協定について 

９ 学生の身分について 

10 教職センターの活動状況について 

 

 
 


